

Känguru-Mathe-Wettbewerb: Wir knobeln mit!

Langballig, 20.03.25 – Aufregung lag in der Luft, als sich 22 unserer Dritt- und Viertklässler einer besonderen Herausforderung stellten: dem internationalen Känguru-Mathematikwettbewerb!

Mit Köpfchen, Stift und viel Begeisterung stürzten sich die Kinder auf die kniffligen Aufgaben. Es wurde gerechnet, geknobelt, kombiniert und manchmal auch ein bisschen geschwitzt. Denn die Känguru-Aufgaben sind bekannt dafür, dass sie nicht nur Rechenfertigkeiten, sondern auch logisches Denken und kreative Lösungswege erfordern.

Was ist der Känguru-Wettbewerb?

Der Känguru-Wettbewerb ist ein internationaler Mathematikwettbewerb, an dem jedes Jahr Millionen von Schülerinnen und Schülern aus über 80 Ländern teilnehmen. Ziel ist es, die Freude an der Mathematik zu wecken und zu zeigen, dass Mathe mehr ist als nur Formeln und Gleichungen.

Ein großes Dankeschön!

Ein besonderer Dank geht an Frau Sacht, die den Wettbewerb an unserer Schule organisiert und die Kinder so toll vorbereitet und motiviert hat!

Gespanntes Warten auf die Ergebnisse

Nun heißt es Daumen drücken! Die Ergebnisse werden in einigen Wochen erwartet, und wir sind schon sehr gespannt, wie unsere jungen Mathe-Asse im Vergleich zu den vielen tausend anderen Teilnehmern abgeschnitten haben. Aber egal, wie das Ergebnis ausfällt: Wir sind stolz auf alle, die mitgemacht und ihr Bestes gegeben haben!

Wir werden auf der Homepage berichten, sobald die Ergebnisse da sind!

